
 

 

REQUERIMENTO Nº 447/11 
De Informações 

 
 
“Referente à colocação de mais (01) 
um banheiro ecológico ao lado da 
antiga estação ferroviária para 
atender a população que frequentam 
a feira-livre aos domingos”. 
 

 
Considerando-se, que, atualmente a feira livre é realizada 

na área central, sendo que, a quantidade de banheiros ecológicos não é 
suficiente para atender a população que freqüentam a feira livre aos 
domingos. 

 
Considerando-se, que, muitos munícipes que moram nas 

imediações da feira-livre, reclamam que as pessoas que freqüentam a 
feira urinam próximas as suas residências,  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Diante do exposto existe a possibilidade da 

Administração Municipal colocar mais um banheiro ecológico ao lado da 
antiga estação ferroviária? 
 

2 – Se positiva a resposta, qual o prazo máximo para á 
instalação de mais banheiro ecológico? Se Negativa, justificar. 

 
3 - Outras informações pertinentes. 
 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2011. 
 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 



 

 

 


